

El guatemalteco Francis Dávila uno de los mejores Dj's a nivel mundial

Escrito por Redaccion

Martes, 23 de Octubre de 2012 05:29 - Actualizado Martes, 23 de Octubre de 2012 05:40



El guatemalteco Francis Dávila fue incluido en el puesto número 63 del nuevo top 100 de la revista DJ Mag, que cada año selecciona a los mejores cien DJ del mundo. El músico y productor volvió a ingresar en la prestigiosa lista, que se basa en votaciones de internautas.

En el 2011, Dávila obtuvo el puesto 77.

Al conocer la noticia el Dj dijo en su cuenta Facebook, "Gracias por el apoyo y cariño que todos ustedes tienen hacia mi música y mi carrera. Colocamos juntos el nombre de Guatemala y Centroamérica",